
За период с октября 2010 
года по октябрь 2011 года в 
округе № 22 проводились 
традиционные депутатские 
акции:

- «Древо желаний» - ново-
годний благотворительный 
проект для детей из социаль-
но незащищённых семей. В 
весёлом празднике приняли 
участие и получили подарки 
400 детей.

- «Дети - наше будущее». 
В рамках проекта за год уста-
новлено 11 детских игровых 
площадок, одна площадка 
дооборудована.

- «Здравствуй школа» и 
«Последний звонок» - ежегод-
ные акции с вручением подар-
ков семи школам округа

- «Никто не забыт»: в 
праздничных мероприятиях 
приняли участие более 400 
ветеранов войны, труда, бло-
кадников и детей войны.

В округе действует клуб 
«Встреча» для пенсионеров и 
ветеранов. С июня 2011 года 

ежекварталь-
но организу-
ются встре-
чи старших 
домов округа 
с представи-
телями домоуправляющих 
компаний.

Каждые 2 месяца выходит 
«Вестник О.В. Сорокина», 
где содержатся отчёты депу-
тата, информация по акци-
ям, статьи о жизни округа. 

За отчётный период в 
депутатскую приёмную 
поступило 246 обращений, 
946 наказов, 1611 звонков. 
Составлены депутатские 
запросы в уполномоченные 
органы, даны ответы заяви-
телям, оказана материальная 
помощь, необходимые юри-
дические консультации. 

В настоящее время в 
администрации Нижего-
родского района находятся 
в работе 84 наказа избирате-
лей; в ОАО «ДК Нижегород-
ского района» - 46 наказов.
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В октябре делегация 
городской Думы во главе с 
Олегом СОРОКИНЫМ посе-
тила Сувон - город-побра-
тим Нижнего Новгорода в 
Южной Корее. 

Комментируя итоги визи-
та, глава города отметил, 
что основной целью был 
не столько обмен опытом, 
сколько привлечение потен-
циальных инвесторов.

- Мы старались доказать 
корейским коллегам, что 
инвестировать в Россию 
выгодно, - подчеркнул Олег 
Сорокин. - За последние 
несколько лет на территории 
области появились около 50 

новых заводов, прежде всего 
западноевропейских компа-
ний.

Сегодня мы говорим о 
том, что наши соседи с вос-
тока тоже должны активно 
участвовать в развитии про-
изводственного потенциала, 
перспективы у нас есть.

Олег Сорокин обсудил 
с президентом компании 
Hyundai вопросы взаимодей-
ствия по выпуску комплекту-
ющих частей для нижегород-
ского автопрома, а с предста-
вителями компании Samsung 
- перспективы строительства 
в Нижнем Новгороде совре-
менного медицинского цен-
тра. 

С мэром Сувона Йом Тэ-
Юнгом Олег Сорокин гово-
рил об общих для наших 
городов проблемах - рассе-
лении ветхого фонда, разви-
тии транспортной отрасли, 
социальной сферы. Нижнему 
предстоит принять Чемпио-
нат мира по футболу в 2018 
году, а корейский побратим 
сделал это в 2002-м, и теперь 
построенными спортивными 
сооружениями пользуются 
жители. 

Предложения нижегород-
ских гостей вызвали серьёз-
ный интерес у корейских 
партнёров. Есть надежда, 
что инвесторы с Востока не 
заставят себя долго ждать. 

Город ждёт 
инвесторов с Востока 

АКТУАЛЬНЫЙ КОММЕНТАРИЙ
Д м и т р и й 

Б И Р М А Н , 
заместитель 
главы города 
Нижнего Нов-
города:

-  С л о ж н о 
подводить ито-
ги работы всего 
за один год, но 
можно говорить о неких тенден-
циях, которые наметились. Что 
касается городской власти, то 
я вижу желание главы админи-
страции наладить четкую работу 

всех служб, сделать город чище, 
краше, повысить его инвестици-
онную привлекательность. 

Если говорить о депутатском 
корпусе, то наряду с опытными 
депутатами, которые работают 
не первый созыв, есть свежие 
силы, которые пришли в Думу 
впервые. И сама работа город-
ской Думы изменилась, посколь-
ку её председатель - глава горо-
да. Каждую среду у главы соби-
раются председатели думских 
комиссий вместе с руководите-
лями профильных департамен-

тов городской администрации. 
Там рассматриваются жизненно 
важные вопросы. Таким обра-
зом, влияние на администрацию 
депутатами оказывается более 
существенное, чем раньше, 
решения, принимаемые город-
ской администрацией, подкон-
трольны Думе.

В следующем году мы уви-
дим проявления и достижений, и 
ошибок, заложенных в этом году. 
Нужно постараться, чтобы оши-
бок было меньше, а достижений 
больше.

Приоритетной задачей 
депутата являлось выполне-
ние наказов избирателей. За 
отчётный год проведено 74 
приёма и 8 выездных сове-
щаний в проблемных микро-
районах. Общественную 
приёмную депутата посетило 
486 человек, основная часть 
обращений связана с про-
блемами жилищно-комму-
нальной сферы. Депутатом 
из своих личных средств ока-
зана материальная помощь 
гражданам и общественным 
организациям на сумму 370 
120 руб. По запросам депута-

та дополнительно из город-
ского бюджета изыскано 489 
032 руб. для оказания помо-
щи муниципальным учре-
ждениям Приокского района. 

К числу достижений депу-
тата следует отнести реше-
ние вопроса о включении в 
городскую программу вол-
нового переселения жителей 
ветхих домов микрорайонов 
«Старый поселок» и «Строй-
газ», а также согласование с 
администрацией Приокского 
района программы асфальти-
рования территорий. 

Достигнута принципи-

альная дого-
в о р ё н н о с т ь 
по открытию 
м а р ш р у т а 
с о ц и а л ь н о -
го автобуса 
«пл. Горько-
го - совхоз 
«Цветы» с остановкой у поли-
клиники № 50.

В данный момент депутат 
ведёт работу по включению 
в расходную часть городско-
го бюджета предложений по 
финансированию на 2012 год 
муниципальных учреждений 
округа. 

Комиссии по социальной 
политике, председателем кото-
рой является В.Пушкин, по его 
инициативе удалось добиться 
решения следующих вопросов:

- Дополнительно выделены 
59 млн руб. на школьное пита-
ние детей из малообеспеченных 
семей.

- Принято решение о разра-
ботке единого проекта школь-
ной спортивной площадки с 
целью выделения денег в бюд-
жете 2012 года.

- Утверждены площадки 
под строительство новых дет-
ских садов. Сделаны запросы 
о возврате детского сада №338 
и бывшего детского сада по 
ул.Березовской,63.

- Рассмотрена концепция 

развития пар-
ков в Нижнем 
Новгороде. 

- Приня-
то решение о 
назначении 
дополнитель-
ной надбавки к пенсии всем 
сотрудникам прогимназий 
№345,№117,№421, работаю-
щим с дошкольниками.

При поддержке депутата 
проведена декада в поддержку 
национальных традиций наро-
дов, посажено 25 лип в микро-
районе «Соцгород», состоялся 
ряд спортивных соревно-
ваний в рамках программы 
«Молодёжь за здоровый образ 
жизни и турнир по легкой атле-
тике памяти Н.Маслова. 

Предложения нижегородцев вызвали серьёзный интерес у южнокорейских партнёров.

Большинство обраще-
ний граждан к депутату каса-
лись коммунальных проблем 
(65%), благоустройства (15%), 
а также социальной защиты и 
материальной помощи. Реше-
ние вопросов строилось на 
сотрудничестве с администра-
цией города и района, обще-
ственными формированиями, 
домоуправляющей компа-
нией. Постоянно оказывается 
помощь средним общеобра-
зовательным школам, детским 
дошкольным учреждениям 
округа, Центру дополнитель-
ного образования детей, Цен-
тральной библиотечной систе-
ме, районному Совету ветера-
нов и другим общественным 
организациям. На средства 
депутата ежегодно прово-
дятся поздравления образо-

в а т е л ь н ы х 
учреждений 
и обществен-
ных организа-
ций округа с 
праздниками - 
с Днём учителя, Новым годом,  
8 Марта, Днём Победы. 

Решён вопрос посещения 
учениками физкультурно-
оздоровительного комплекса 
«Заречье» для занятий спор-
том. Оказана благотвори-
тельная помощь в строитель-
стве церкви Воздвижения 
креста Господня. Ежегодно 
депутат выделяет средства на 
проведение заключительно-
го этапа областного чемпио-
ната по картингу и кубка по 
летним кольцевым гонкам, 
посвященного памяти А.Р. 
Фейгина.

Отчет депутата по округу № 22  
Олега СОРОКИНА

Отчёт депутата по округу № 27 Анатолия ВОЛКОВА

Отчёт депутата по округу № 9  
Сергея МИХАЙЛИНА 

Отчёт депутата по округу № 5  
Василия ПУШКИНА 


